



## Era sueño de Ifigenia entregar banda presidencial a Sheinbaum:

**Ricardo Monreal**



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, informó que este lunes se realizará una sesión para rendir homenaje luctuoso a Ifigenia Martínez y Hernández, quien falleció este sábado a la edad de los 99 años de edad.

Afirmó, en entrevista al acudir a la funeraria donde son velados los restos de la que fuera la presidenta de la Cámara baja y luchadora social, que ya se informó a la presidenta Claudia Sheinbaum del homenaje que se le realizará a las 12 horas.

“Hable con ella, me comuniqué con ella, salió, obviamente no creo que esté, pero está enterada”.

Sin embargo, indicó que se va a entrevistar a secretarios de Estado, “que tengan el deseo de acudir, que eran amigos, conocidos, conocidas, congresos locales, diputados locales para que sea su última visita y presencia ahí en el Congreso General”.

Dijo que habrá apertura para realizar este merecido y justo homenaje a la maestra Ifigenia Martínez.

“Era una gran mujer, que se nos adelante, que es un ícono, un símbolo de la lucha democrática en México, nunca la vamos a olvidar, estará presente en nuestros corazones y en nuestros pensamientos.

Desmintió que la maestra Ifigenia Martínez haya estado en terapia intensiva y que pese a ello fue llevada a la Cámara de Diputados a entregar la Banda Presidencial a Claudia sheinbaum, el pasado primero de octubre.

<https://www.capitalmexico.com.mx/politica/era-sueno-de-ifigenia-entregar-banda-presidencial-a-sheinbaum-ricardo-monreal/>